

Célébration du Printemps

La salle était décorée de couleurs pastel. Des oiseaux blancs étaient suspendus au plafond. Sur les tables, il y avait des nappes, des serviettes, ainsi que des bouquets de fleurs de toutes les couleurs. Aussi, des gerbes de fleurs ornaient les murs pour souligner que le printemps était enfin arrivé.



Les invités devaient, dans la mesure du possible, revêtir des tenues printanières fleuries ou de couleurs pastel. C'était beau à voir!



À l'arrivée des invités, un apéro et des petites bouchées leurs ont été offerts. Les mets proposés étaient succulents et goûteux. Notre traiteur Lionel Riverin avait préparé un délicieux gâteau framboisier au sirop d'érable garni de fleurs comestibles. Très apprécié des convives!



À la fin du repas, les musiciens sont arrivés, certains aussi vêtus de couleurs pastel. Les Légend'Air ont fait danser les invités sur des airs entraînants et variés. Tous en ont bien profité et se sont dit enchantés de leur soirée.



Huguette Charpentier, coordonnatrice des activités sociales
Lise Dubé, responsable de l'activité